

Condenan en Francia inclusión de Cuba en lista de patrocinadores del terrorismo



París, 4 mar (RHC) La asociación France Cuba repudió hoy la inclusión de la isla en la unilateral lista estadounidense de países patrocinadores del terrorismo, una decisión que calificó de falacia.

La organización con más de seis décadas de labor solidaria con Cuba, una de las más antiguas de su tipo en Europa y el mundo, criticó «la falta de palabra» del presidente de Estados Unidos, Joseph Biden, quien en su campaña electoral prometió revertir acciones hostiles de su predecesor, Donald Trump, hacia la nación antillana.

Pocos días antes de dejar la Casa Blanca, en enero del 2021, Trump ordenó colocar a la isla en la lista de países patrocinadores del terrorismo, de la que había salido durante el acercamiento La Habana-Washington bajo la administración de Barack Obama.

France Cuba denunció la falta de fundamento para mantener a la mayor de las Antillas en la lista y la ausencia de moral de Estados Unidos para señalar a otros.

Se trata de una práctica recurrente del imperialismo norteamericano, el mismo que desata guerras, promueve golpes de Estado y pisotea el derecho de los pueblos y los derechos humanos fundamentales, advirtió.

Asimismo, la asociación rechazó el impacto de la inclusión en la lista, al recrudecer el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba desde hace más de 60 años.

«Cuba no apoya el terrorismo, Cuba es un país de paz, y sus muestras de solidaridad abundan desde el triunfo de la Revolución (1 de enero de 1959) con el envío por el mundo de contingentes de médicos, maestros y técnicos», afirmó.

En su declaración, France Cuba, además de condenar la agresividad de Washington, reiteró el derecho de la isla a escoger su propio modelo de desarrollo económico y social sin injerencia extranjera.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315575-condenan-en-francia-inclusion-de-cuba-en-lista-de-patrocinadores-del-terrorismo>



Radio Habana Cuba